



Treinta estudiantes con una nota de entre 8,99 y 9,99 puntos logran las 30 Becas VIII Centenario

Destinadas a alumnos de grado y de máster, suponen ayudas por valor de 55.000 euros y tienen como fin fomentar la excelencia

R.D.L. | SALAMANCA

Excelentes, así son los treinta estudiantes que han conseguido las Becas a la Excelencia VIII Centenario, gestionadas por el Vicerrectorado de Estudiantes y Sostenibilidad a través del Servicio de Ayudas al Estudio. La nota de los diez alumnos de grado elegidos para recibir las becas oscilan entre el 9,859 y el 9,990, puntuaciones considerablemente por encima del 9,5 exigido.

Lo mismo sucede en el caso de los veinte universitarios que recibirán las ayudas en la cate-

goría de máster, con calificaciones de acceso a la titulación de postgrado de entre 8,99 y 9,87 puntos.

Los estudiantes de grado recibirán una beca de 1.500 euros y los de máster, de 2.000 euros, en total, 55.000 euros destinados a fomentar la excelencia. En concreto, las Becas del VIII Centenario forman parte de la estrategia de captación de talento que la Universidad de Salamanca está llevando a cabo en todos los niveles, tanto en la incorporación de profesores e investigadores acre-

ditados como, mediante este programa, en el acceso de los estudiantes.

La puesta en marcha de este programa de ayudas supuso que el pasado curso se duplicara al presupuesto destinado a becas de excelencia de la Universidad de Salamanca, pasando de 38.500 euros a más de 84.000 euros.

El fomento de la excelencia forma parte de los objetivos estratégicos de la celebración del VIII Centenario, así como el liderazgo internacional en Educación Superior.